



FEDERATION SYNDICALE UNITAIRE
Enseignement- Education- Recherche- Culture- Formation- Insertion
Section des Pyrénées Orientales
18 Rue Condorcet 66 000 PERPIGNAN
Tél. 09 65 29 48 80 Fax. 04 68 50 32 31 Mail fsu66@fsu.fr
<http://fsu66.free.fr>

Communiqué de presse jeudi 20 janvier 2011

La FSU entend relancer la mobilisation contre la politique de destruction organisée du service public d'Éducation.

L'éducation devrait être comprise comme un investissement pour l'avenir. La politique actuelle tourne le dos à cette conception. Le dogme du non remplacement d'un fonctionnaire sur deux se traduit, dans nos écoles collèges et lycées publics par une saignée sans précédent.

Cette politique se ressent d'autant plus dans le département des Pyrénées Orientales que les effectifs de nos écoles collèges et lycées ne cessent de croître.

Depuis la rentrée 2007, ce sont 855 élèves supplémentaires qui ont été accueillis dans les collèges, et 113 postes supprimés. La dégradation des conditions de travail des personnels est la résultante des choix budgétaires présents et il n'est pas rare aujourd'hui de voir des classes de 6ème à 30 élèves. Le premier degré n'est pas mieux loti, l'accueil des enfants de 2 et 3 ans n'y est plus assuré, malgré cela les effectifs explosent en élémentaire : 2010 116 élèves supplémentaires aucune création de poste 26 classes fermées, à la rentrée 2011 +68 élèves ... 26 postes supprimés !

Dans la majorité des établissements, il est désormais impossible de travailler en classes dédoublées et la plupart des options jusqu'ici offertes aux élèves ont disparu. Dans de nombreux cas, les dotations permettent à peine d'assurer les horaires obligatoires prévus par les programmes.

Les réformes engagées en primaire, au collège, au lycée général et au lycée professionnel montrent désormais leur vrai visage : « adapter » les formations proposées aux coupes sombres dans les moyens, il est certain qu'aujourd'hui, c'est la démocratisation de l'école qui est en jeu.

Il convient donc d'être extrêmement prudent face aux annonces officielles, à la multiplication des dispositifs dits « innovants » : ATP, aide individualisée, accompagnement Personnalisé, internat d'excellence, RAR, ..., bref une multiplication d'éléments en trompe l'œil qui n'arrivent plus à cacher l'état de plus en plus visible de délabrement de l'Éducation Nationale.

C'est pour cela que la FSU appelle à la réussite de la journée nationale de mobilisation du samedi 22 janvier 2011, (un rassemblement est prévu à 10h30 devant la Préfecture à Perpignan), une étape dans le plan d'action que la FSU entend mettre en œuvre.

Enfin dans tous les établissements où les DGH ne correspondent pas aux besoins, c'est-à-dire PARTOUT, la FSU appelle les personnels et les parents à voter contre les répartitions qui, à l'évidence, iront dans le sens d'une diminution de la qualité de l'offre pédagogique !